



Ayuntamiento
Cartagena



**PREGUNTA QUE PRESENTA MARÍA DEL PILAR GARCÍA SÁNCHEZ,
CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE
“INSTALACIÓN DE QUIOSCO EN PARQUE DE LA ROSA”**

Tras la remodelación del Parque de la Rosa en 2018, realizado por alumnos del curso mixto de empleo y formación del Servicio Nacional de Empleo (SEF), con la colaboración con la Agencia de Desarrollo Local y Empleo (ADLE), y la Concejalía de Infraestructuras, los vecinos de la zona vieron con alegría como sus demandas se iban cumpliendo.

Pero dice un dicho popular “Crear con ligereza gran torpeza”, pues después de la inauguración y de que la Alcaldesa se comprometiera a la creación de nuevas praderas y a la instalación en la parte derecha del parque de un quiosco, a día de hoy siguen sin realizarse.

El quiosco sería un lugar de esparcimiento para las familias y cumpliría con la labor diaria de apertura y cierre del parque, lo que evitaría actos bandálicos en el mismo.

PREGUNTA:

¿Piensa el Ayuntamiento de Cartagena cumplir con las promesas realizadas a los vecinos y terminar la remodelación del Parque de la Rosa?.

Cartagena, 8 de julio de 2020

Fdo. Gonzalo Abad Muñoz
Concejal- Portavoz GM VOX Cartagena

Fdo: Pilar García Sánchez
Concejal GM VOX Cartagena

A LA ALCALDÍA-PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA